

Editorial

Liebe RadioChico Fans

Schön! Das Jugendteam hat gewirkt. Für mich hat es auch diesmal nur wenig Platz zum Schreiben.

Die vergangenen Wochen waren intensiv, mit Vorbereitungen für die kommenden Projektwochen, Schulen anschreiben, der Musikredaktion und dem Weiterentwickeln des Visionenprojektes: 'Die Visionen der Kinder dieser, unserer Welt'.



Es lohnt sich, einen Blick auf unsere Website zu werfen und natürlich RadioChico einzuschalten.

Und jetzt lest, was die Jugendlichen zu berichten haben.

Annemarie Koch – Leitung RadioChico Schweiz

RadioChico Romandie

RadioChico Romandie recrute !

La rubrique Romandie de RadioChico recherche de jeunes journalistes motivés pour faire partie de l'équipe de rédaction. Certains ont déjà répondu positivement à nos demandes. Alors dépêchez-vous ! Profitez de cette opportunité unique !

Nous nous ferons un plaisir de vous accueillir dans l'aventure. Pour plus d'informations, consultez la rubrique Romandie du site www.radiochico.ch ou contactez-nous par email à romain.golay@radiochico.ch !

Au plaisir de vous rencontrer,

Romain Golay – Chef de rubrique Romandie

Aus dem deutschsprachigen Raum

Mein Schnuppertag bei RadioChico

Als ich am Samstag, dem 4. Januar 2013, meinen ersten Schnuppertag bei RadioChico hatte, habe ich schon moderiert, Interviews geschnitten, Interviews auf Deutsch und Englisch geführt und selber Tonaufnahmen für das Radio gemacht. Ich durfte noch nie so Vieles schon bei einem Schnuppertag machen. Die Selbstständigkeit zu haben, sich selber zu beweisen oder sogar zu übertreffen, mag ich sehr. Beim Juskila war ganz schön viel los, ausser bei der Krankenstation, glücklicherweise. Mit den 600 Kindern und den 150

Begleitenden gab es Vieles zu erzählen und zu entdecken aber vor allem zu lachen. Diese angenehme und familiäre Atmosphäre war einfach wunderbar. Ich möchte mich hier nochmals beim RadioChico Team herzlich bedanken für den unvergesslichen Tag und für die tolle, angenehme Zusammenarbeit.

Rania Bouzekri – Schnupperin bei RadioChico

Mein erster Tag im Studio

Pünktlich zum Wochenstart stand ich heute das erste Mal am Mikrofon. Zusammen mit Joy nahm ich die Nachrichten auf. Am Nachmittag ging dann ein heimlicher Wunsch von mir in Erfüllung: Indische Musik im Radio! Ich berichtete eine Stunde lang von meinem sechsmonatigen Aufenthalt in Neu Delhi und sendete zwischen den Geschichten meine liebste indische Musik.

Ich freue mich schon sehr auf viele weitere schöne Momente im Studio Goldbach und in den Projektwochen mit den Schulkindern.

Estella Studer – Praktikantin RadioChico

Gstaad

Es ist so weit: Der 26. Januar ist da, das Radioteam begibt sich auf den Weg an die schönen Gestaden. Das schon anwesende Studio wird begrüsst: „Hallo liebe Köfferchen, liebes Mikrofon, schön, euch zu sehen.“ Nach der Begrüssung geht es ans Einrichten bis spät in die Nacht, alles ist fertig, nun auf ins Bett!

Am Montag begrüssen die Kinder uns freudestrahlend. Die Vorstellungsrunde geht live über die Bühne, mit dem einstudierten Song der 5. und 6.-Klässler der Schule Rütli in Gstaad ist das ein echtes Ereignis.

Die Vorfreude und gute Planung haben sich gelohnt; alle Kinder sind mit voller Begeisterung und Enthusiasmus dabei. Da gibt es Neues über One Direction, über AC / DC, über Lieblingshaustiere und Vereine in Gstaad zu erfahren. Ein König war auch bei uns: der Präsident des Hotels Palace.

Am Ende der Woche waren alle glücklich und zufrieden: die Kinder, die sich anfangs noch nicht so trauten, vor dem Mikrofon zu stehen, waren kaum mehr davon loszubringen, und wir fanden es schade, dass es Zeit war abzureisen. So gelungen soll eine Projektwoche sein.

Joy Tieg – Praktikantin RadioChico

LOLY – fernsehen radiosehen

Das Kamerabild einmal in Worte fassen – dies war die grosse Herausforderung unserer Fernsehcrew bei unserem Aktiv-Besuch im RadioChico-Studio. Dank der freundlichen und kompetenten Anleitung des jungen

Radioteams ist es selbst unseren Redaktionsscheuten mit ein paar Hummeln im Bauch gelungen, die Live-Moderationen zu meistern. Mit kreativen und zielführenden Aufgaben erlebten wir miteinander hautnah, wie der Radiobetrieb funktioniert und wie es gelingt, alleine mit Stimme und Worten die Zuhörer vor den Empfangsgeräten zu fesseln. Merci für diese wunderbare Erfahrung!

Renato Anneler – Vorstand Öffentlichkeitsarbeit Loly

LOLY auf Sendung bei RadioChico

Am Samstag, dem 22. Februar hatten wir das Team vom LOLY (Lokalfernsehen Lyss) bei uns zu Gast. Die 10 Mitglieder schlugen sich wacker am Mikrofon und waren mit viel Spass und Elan bei der Sache. Nebst den alltäglichen Arbeiten eines Radiosenders musste das LOLY-Team besondere Herausforderungen meistern; so zum Beispiel die Ansage eines klassischen Liedes, welche auch das Interesse der Jugendlichen wecken soll, das beiläufige Erzählen des Lieblingswitzes während dem Wetterbericht oder die Nennung der Wörter «Hexe», «Prinz» und «Dornröschen» während der Verkehrsnachrichten.



Wir von RadioChico freuen uns auch auf eine zukünftig enge Zusammenarbeit mit dem aufgestellten Team des Lokalfernsehens aus dem Seeland.

Estella Studer – Praktikantin RadioChico

28. Februar 2014

Ich, Timo Gerber, ehemals aus der Projektwoche Radelfingen (2008), und mein Bruder Silvan, (13 Jahre alt) sind heute für Nachrichten und Moderation verantwortlich. Wir finden es super, spannend und interessant aber auch ein wenig anstrengend. Silvan findet allerdings die Technik relativ einfach.

Timo Gerber - Jungmoderator RadioChico

Weitere Gäste im RadioChico Studio Goldbach

- Interview mit der Selbstverwirklichung in Person: Singer/Songwriter, Ernährungsberater, Fitnesscoach und Blogger Jamayl Maleek

- Interview mit Thomas Kellenberger – Gründer und Präsident der „Island Kids Philippines“
- Interview mit Trefors – Schweizer Musiker mit viel Stil und multipler Instrumentenbeherrschung
- Interview mit Tobias Heer – Schlagzeuger der Berner Band Daliah

Neu bei RadioChico

- 31. Januar: Neue Praktikantin beginnt bei RadioChico: Estella Studer.

Wir gratulieren Dir, Michelle!

Unsere Jungmoderatorin Michelle wird ab nächsten August die Sekundarschule besuchen. Wir gratulieren ganz herzlich zu der Leistung, aus einem anfänglichen 4 in Französisch eine 5 zu zaubern. Chapeau!

Das RadioChico Team



Zukünftige Themen und Events kommende Monate

- 03.-07. März: Schulprojekt mit der Gesamtschule Allmendingen b.B.
- 17.-21. März Schulprojekt mit der OSZ Ittigen
- 24.-28. März Schulprojekt in Rubigen
- 26. April EAS (Experimental Aviation Switzerland) Bern-Belpmoos
- 05.- 09. Mai: Schulprojekt mit der Schule Aarberg
- 19.-23. Mai: Radioprojekt im Domizil Hausmatte mit KonfirmandInnen und SchülerInnen aus der Schule Hinterkappelen
- 24. Mai: IKARUS Flugtag auf dem Flughafen Belpmoos
- 02.-06. Juni: Schulprojekt in der Schule Thun
- 18.-20. Juni: Schulprojekt in der Schule Rüdlingen-Buchberg SG
- 07.-20. Juli: Mit uns werden die Ferien spannend: Ferienpass Burgdorf
- 25. Juli – 01. August: Cooltour in Bern: Projektwoche mit Kindern mit und ohne Behinderung

Schalten Sie ein und hören Sie uns zu:

www.radiochico.ch

Redaktion und Lektorat

Annemarie Koch, Joy Tieg
RadioChico Schweiz PraktikantInnen und Jugendteam
Dr. Anne B. Zimmermann

Kontakt und Informationen

Förderverein RadioChico Schweiz Mühlehalde 10, 3268 Lobsigen
foerderverein@radiochico.ch

Bankverbindungen

Förderverein RadioChico Schweiz
Berner Kantonalbank AG, 3001 Bern
IBAN CH39 0079 0042 4242 5360 5